

## En Edomex, la elección adelantada de 2018.

Por: Ricardo Alemán. La Silla Rota. 12/02/2017

En esa entidad, se medirá la fuerza real del PRI, la fortaleza de la Morena de López Obrador y la sensatez del PAN y/o sus tendencias suicidas.

Ya no es ninguna novedad que en el Estado de México, veremos un ensayo general de la elección presidencial de 2018.

¿Por qué razón?

Porque en junio, en esa entidad, se medirá la fuerza real del PRI, la fortaleza de la Morena de López Obrador y la sensatez del PAN y/o sus tendencias suicidas.

Pero además, también se podría confirmar que en la presidencial de 2018, el PRD llegará notablemente disminuido. Es decir, que en la boleta de ese 2018 los partidos en contienda real serán el PRI, el PAN y Morena.

Y ese mismo escenario es el que hoy se configura para la elección que renovará el gobierno del Estado de México.

Dicho de otro modo, que en la sucesión de Eruviel Ávila veremos una batalla sólo entre tres; el PRI, el PAN y Morena.

Pero también veremos las capacidades de cada uno de esos tres partidos, conoceremos sus estrategias y el perfil de su verdadera fuerza.

Y, sabedor de la importancia que tiene el ensayo mexiquense, el señor López Obrador ya decidió que vivirá en el Estado de México, que encabezará la campaña de su partido y que será el imán para atraer los votos del electorado enojado e inconforme.

El ensayo que ya puso en marcha AMLO, en el Estado de México, no es más que la consolidación de una estrategia que pretende evitar los errores que cometió en 2006 y 2012.



## ¿Y cuáles son esos errores?

Resulta que López Obrador hizo campaña presidencial en todo el país, pero no hizo crecer a su partido y su imagen en las principales reservas de votos; CDMX, Veracruz, Oaxaca, Guerrero y, sobre todo en el Estado de México.

Por eso en esta ocasión, la apuesta de AMLO es colocarse como segunda posición en todas esas entidades.

Como se sabe, ya lo consiguió en casi todos los casos, pero la cereza del pastel será el Estado de México.

A su vez, el PRI ensaya una inédita alianza, que reúne a cuatro partidos políticos; los que verán su primera acción electoral precisamente en el Estado de México. ¿Qué tanto funcionará esa alianza? ¿Jalará los votos necesarios para hacer frente a uno de los momentos más difíciles que tiene el PRI en su historia?

Precisamente en el Estado de México, con Alfredo del Mazo a la cabeza, el PRI intentará poner en práctica un nuevo discurso, un nuevo método de campaña y, sobre todo intentará jugar la carta de la unidad.

Por su parte, el PAN es el partido que más se juega en las elecciones del Estado de México. Sí, por paradójico que resulte, Acción Nacional se juega el todo por el todo.

## ¿Por qué?

Porque el PAN, con una de sus cartas emblema, como Margarita Zavala tiene todo para pelear con todas las posibilidades la victoria en 2018.

Sin embargo, las peleas internas, las disputas y, las ambiciones sin límite, podrían descarrilar esa carta ganadora.

Como todos saben, Ricardo Anaya, presidente del PAN, se ha empeñado en destruir la candidatura de Margarita Zavala y se ha empeñado en construir su propia candidatura sobre las cenizas de la ex primera dama.

Bueno, los delirios de Anaya, son de tal despropósito que sus leales tratan de engañar a los incautos con el cuento de que existe un acuerdo político entre Enrique



Peña Nieto y Ricardo Anaya, para que el PRI le ayude a ganar al PAN en el Estado de México y en la presidencial de 2018.

Es posible que, en contra de esa versión malintencionada, al final de cuentas lo que veamos sea la destrucción de la única posibilidad que tiene el PAN para regresar a Los Pinos.

Al tiempo.

## @RicardoAlemanMx

Fuente: http://lasillarota.com/en-edomex-la-eleccion-adelantada-de-2018/Ricardo-

Alemn#.WKAKrFXhDIV

Fotografía: la silla rota

Fecha de creación

2017/02/12